

KULTURNOTIZEN

„Unterwegs“ in Forchheim

In ihrer Ausstellung „Unterwegs“ stellt die brasilianische, in Buckenhof lebende Bildhauerin Sandra Maria Bastos-Groth vom 5. bis 21. August in den Forchheimer Rathauhallen, Hauptstraße 24, die Ergebnisse ihres künstlerischen Weges der letzten 15 Jahre bis heute vor. Auf der Suche nach künstlerischem Ausdruck experimentiert sie mit unterschiedlichen Materialien (verschiedene Tone, Porzellan, Gips, diverse Baustoffe, Fundstücke, Papier, etc.), Medien (Skulpturen, Objekte, Installationen, Fotografie) und Ausstellungsorten (Kirchen, Botanischer Garten, Bürgerzentrum, Straße, Themenevents, Galerien, Firmen). Geöffnet ist die Ausstellung Mo.-Fr. von 10 bis 13 und von 14 bis 17 Uhr, Sa./So. von 10 bis 13 Uhr. Weitere Infos über die Künstlerin im Internet unter www.atelier-rio.de